

Carta de Francisco Ayala a Vicente Llorens (22/03/1976)

22 de marzo de 1976

Querido Vicente:

Gracias por tu felicitación. Si me hubieras llamado el 14, te habrías adelantado en dos fechas; con tu carta de 18, sólo te has retrasado en dos, y esto se disculpa por tu afán de instruir a los ciudadanos de Detroit. (Yo también incurriré este fin de semana en semejante obra de misericordia a favor de los de Columbus, Ohio (of all places!))

Pues sí, hombre. Setenta años es una buena edad. Es la edad en que todos se admiran de lo bien que todavía está uno. ¿Qué más vas a pedir? No pensemos en Büchner (de quien estoy adaptando una obra para el escenario hispano); pensemos más bien en Goethe, –sin olvidar su "Elegía de Marienbad", donde quizás nos encontraremos l'anné derniere...

Abrazos de

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Llorens, Vicente

DESTINO: S.I.

ORIGEN: Nueva York

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa y con membrete:] Brooklyn College of the City University of New York / Bedford Avenue and Avenue H. Brooklyn, New York 11210